



Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence W-02VZQT

Prix 411 000 €

Nanterre Appartement à vendre (92000)



Situé sur le boulevard edouard vaillant à 50m du Métro marcel sembat. Engel and Völkers vous propose ce luxueux 2 pièces de 39,33m² entièrement refait à neuf, équipé et Décoré avec de luxueux matériaux (plan de travail, luminaire cuisine et salle de bain en marbre naturel). Le bien se compose d'une entré qui dessert une grande pièce à vivre avec une cuisine ouverte entièrement équipé et d'une salle d'eau avec toilettes. Malgré le fait qu'il soit situé au premier étage, l'absence de vis à vis et les 3 fenêtres triple vitrage du salon en font un appartement où règne : silence et luminosité. ...

Located on boulevard edouard vaillant, 50m from marcel sembat metro station, engel and Völkers offer this luxurious 39.33sqm2-rooms apartment, completely refurbished, equipped and decorated with luxurious materials (natural marble countertops, kitchen fixtures and bathroom). The property comprises an entrance hall leading to a large living room with a fully-equipped open-plan kitchen, and a shower room with toilet. Despite being located on the second floor, the absence of overlooked views and the 3 triple-glazed windows in the living room make this an apartment where silence and luminosity ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





